

Seniorenbeiratssitzung vom 05.06.2024

Seniorenbeirat

Bernhard Haus

Anfrage an die Verwaltung:

Sachverhalt:

Es wird festgestellt, dass auf dem Radweg Kinzigdamm Richtung Messekreisel rechts eine nicht geteerte Fläche ist. Dies birgt ein Sturzrisiko. Bitte um Rückmeldung, wann die Mängelbeseitigung erfolgen wird.

Antwort zuständiger TBO/Marco Bauert, Abteilungsleiter Straßenbau:

Am 11.09.2024 wurde der neuen Asphaltbelag im Radweg fertiggestellt. Auf der Westseite wurden die Wurzelhebungen abgefräst.